

Ereignisse, Überlegungen, Ziele und Aktivitäten	Dokumente, Beschlüsse, Gesetzestexte	Anmerkungen und Fragen
<p>Im Dezember 2003 beschloss der Gemeinderat einstimmig, das Gasthaus Sonne zu erhalten, war aber bereit, über einen Ersatzbau der Scheune zu sprechen.</p>	<p>Im Protokoll der öffentlichen Sitzung des Gemeinderates vom 26.02.2004 wurde das Resultat der nichtöffentlichen Gemeinderatssitzung vom 11. Dezember 2003 wie folgt festgehalten:</p> <p>„Die geltende Abrundungssatzung für das Sonne-Areal geht vom Erhalt der „Sonne“ als Gasthaus aus. Dieses Ziel muss auch künftig bestehen bleiben. Die Gemeinde begrüßt daher die Bereitschaft der Erbgemeinschaft, die „Sonne“ als Gaststätte weiterzuführen.“</p>  <p>Abbildung 3: Geltungsbereich Abrundungssatzung aus dem Jahr 1999</p> <p>Die Gemeinde vermisst jedoch ein schlüssiges Konzept für die Sanierung und den Betrieb der Gaststätte.</p>	<p>Die so genannte Abrundungssatzung (Bebauungsplan) für das Sonne-Areal war seit dem 22.04.1999 in Kraft und wurde durch den neuen Bebauungsplan „Areal-Sonne“ vollständig überlagert. Erst durch die Veröffentlichung des entsprechenden Gemeinderatsbeschlusses vom 24.02.2011 in den Gundelfinger Nachrichten wurde sie am 10.11.2011 außer Kraft gesetzt.</p>